

# In Fahne und Trachten investiert

**Musikkapelle Röthenbach** Die Gemeinde hat einen Teil der Kosten zum Erhalt der Vereinsfahne aus dem Jahr 1843 beigetragen

**Röthenbach** In Trachten und die Restaurierung der alten Vereinsfahne aus dem Jahr 1843 hat die Musikkapelle Röthenbach im vergangenen Jahr investiert. Das berichtete Vorsitzender Walter Hartmann bei der Generalversammlung. Dem anwesenden Bürgermeister Stephan Höß dankte er für die gute Zusammenarbeit, die Gemeinde hatte einen Teil der Kosten zum Erhalt der Fahne mitgetragen. Die Röthenbacher Dorffasnacht sei ein voller Erfolg gewesen, auch aufgrund des Engagements der Röthenbacher. Für die diesjährige Veranstaltung stellte Hartmann in Aussicht, die Sicherheit in und um die Festhalle zu verbessern.

Schriftführer Hans-Peter Rapp berichtete über sonstige Aktivitäten der Kapelle. Diese hatte im vergangenen Jahr 34 Auftritte musikalisch

umrahmt. Kassier Stefan Rädler präsentierte einen ausführlichen Kassenbericht.

Dirigent Oskar Bihler dankte den Musikanten für ihr Engagement. Rückblickend lobte er den Auftritt beim Allgäuer Musikfest in Simmerberg. Außerdem nahm die Musik-

kapelle beim Internationalen Musikantentreffen in Grimma in Sachsen teil, bei dem sich der Verein mit Orchestern aus der ganzen Welt maß. In seinem Ausblick hob er die Teilnahme am Stimmungswettbewerb beim Bezirksmusikfest in Möggers sowie die Platzkonzerte in den umliegenden Gemeinden hervor.

Arthur Wegmann, der Dirigent der Jugendkapelle Heimenkirch-Röthenbach, berichtete über neun Auftritte des Orchesters. 24 Mitglieder aus Röthenbach und 22 aus Heimenkirch musizieren unter seiner Leitung. Das Konzert im April des vergangenen Jahres habe sich als großer Erfolg erwiesen. Für den 22. März ist ein Doppelkonzert zusammen mit der Jugendkapelle Elchingen geplant. Wegemann dankte dem Förderverein und der Musikkapelle für die gute Zusammenarbeit. (wa)

## Rund um die Kapelle

● **Personelles:** Walter Hartmann wurde bei der Wahl als Vorsitzender bestätigt. Zum zweiten Beisitzer wurde Klaus Führer gewählt. Sein Vorgänger Stefan Fink schied nach zwölf Jahren aus der Vorstandschaft aus.

● **Statistik:** Der Musikverein setzt sich derzeit aus 55 aktiven Mitgliedern zusammen. (wa)